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フィールドミーティングのご案内  
 

 梅雨を迎え、うっとうしい時期になりましたが会員各位おかれましてはアクティブに

ご活躍のことと存じます。 

 さて、先のクラブミーティングで検討した結果、恒

例のフィールドミーティングは昨年と同じくボーリン

グ大会を開催することになりました。 

クラブの発展と会員相互の親睦を図ることを目的

に、ボーリング大会を下記のとおり実施いたします。 

クラブ員はもちろん、クラブ員以外も歓迎しますので、

ぜひたくさんの参加をいただき、楽しい夏のひとときを

過ごしましょう。 

 

記 
 

1.と き：７月２０日(火) 海の日で休日 １０:００集合 

 

2.ところ：Ｘボウル(屋島パワーシティー３階)  下図参照 

 

3.会 費：クラブ員及びその家族：  ５００円＋靴代 

     ク ラ ブ 員 以 外          ：１,０００円＋靴代 

     小 学 生 以 下          ：   ４００円＋靴代 

 

4.参加申込：準備の都合がありますので７月１０日(土)までにご連絡下さい。 

      ＪＨ５ＥＺＢ 

      ＪＨ５ＷＭＮ 

 

5.そ の 他：景品は準備していますが、なお参加者で不要品等があれば寄付をお願い  

 します。（無くても可です） 

 景品の足しにしたいと思いますのでご協力をお願いいたします。 
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クラブミーティングのご案内 
 

  暑い夏がすぐそこまでやってきています。      

９月には「特別記念局」の運用や「高松市趣味協会 

２０周年記念行事」が予定されております。 

 そこでクラブミーティングを下記のとおり行いま 

すので、お忙しいとは存じますが万障お繰り合わせ 

の上参加をお願いします。 

       

記 

 

日 時 ： ７月２８日（火）１９:３０から 

 

場 所 ： 喫茶トレンディ（鹿角町） 
      (定休日の場合は第二会場のグリーンハウスに変更します) 

 

議 題 ： １．特別記念局の運用について 

     ２．趣味協会２０周年記念行事について 

     ３．その他 

 

ＪＡＲＬ香川クラブ結成５０周年記念アワード 

の申請について協力依頼 
 

 秋には特別記念局の運用を予定しております。 

 ローカル各局や交信した局に働きかけ、アワードの申請にご協力をお願い致

します。 
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いつまでも ＯＭクラス 
                      De ＪＦ５ＩＣＡ 

 ここの所ずっと仕事が忙しく日曜日もなく、３月の支部大会も出席できなかったし、

５月末まで休日は仕事で詰まっていた。（もちろんゴールデンウィークも！） 

しかし、５月９日には四国地方大会、翌週には岡山大会とＡＲＤＦ競技大会が２週も続

いてある。ＡＲＤＦ競技大会は去年の１１月の高知大会以来ずっとしていなかったし、

今回は四国地方大会ということもあって、どうしても参加したかった。５月末迄の仕事

を連休中に頑張って何とか終わらせ、四国地方大会へ参加することができた。 

 この大会は全国大会参加の権利が得られる予選なので、全国大会へ行く行かないは別

にしてどうしても参加しておきたかった。失格にさえならなければ、希望で全国大会に

参加する事も出来るからだ。 

 そんなこんなで参加したこの大会の結果が、思いも寄らぬ良い成績だった。今までな

かなか追い越せなかったＪＨ５ＬＹＷ三好ＯＭの成績を越えることが出来たのだ。これ

は、当局にとってはとても大きな喜びである。 

 今回のミスと言えば最初に測向したときに、２番のＴＸの反射波に惑わされただけで

あった。それと毎回のことだが、地図を最初に見るだけで後はほとんど見ていないので、

途中自分が何処にいるのか全く解らない。地図にゴールを書いてくれているものの、ゴ

ールがどの方角かビーコンを聞かなければ解らないほどである。後もう少し体力もあり

冷静に判断していれば、もう２０分は、短縮出来たと思う。 

 体力は日頃走っていれば

何でもないことで、いつも

終わった後に思うのだが、

今回そんな気持ちはあった

ものの、仕事が忙しいのを

言い訳に、結局走らないま

ま当日を迎えてしまったの

だ。予定では「４月頃から

毎晩少しづつ走って足を鍛

えよう」と、去年の高知大

会が終わった時にはそう思

っていた。我ながら意志の

弱いもので「今日は仕事で

疲れたから、明日からにしよう」「今日は寒いから・・・」「今日は雨が降って・・・」

と言い訳をし、終わった後で走らなかったことを後悔してしまう。そして終わったとき

には「今度は足を鍛えてもう少しタイムを縮めよう」と決意する。 

そんな大会の繰り返しで、自己満足出来るような成績は未だ１度もない。ただ今回は１

つミスのあったものの、今までに貰ったメダルの中で何よりも嬉しい思い出に残る大会

結果になった。 

 翌週の岡山大会では、三好ＯＭにまた大差をつけられ悔しい思いをしているが、いつ

の日か幸運で勝つのではなく実力で勝ちたいものである。 

 次回大会は、秋までないので感覚を忘れそうだが、今度こそ足を鍛え体力をつけて何

とかＯＭクラスの間（後２年）にＪＨ５ＬＹＷというハードルを越えて、次のハードル



 - ４ -    

に向井たい向井である。   ＨＩ ＨＩ 

 各大会の成績は下記のとおりでした。（クラブ関係者のみ抜粋） 

＜四国地方大会＞      平成１１年５月９日（日） 大野原町萩の丘公園 

クラス 大会順位 コールサイン 所要時間 探索個数 備 考 

 ＹＬ 
２位 ＪＦ５ＩＣＢ １時間５２分３６秒 ４個 選抜表彰第１位 

５位 ＪＦ５ＥＡＰ １時間３８秒３６秒 ２個  

 ＯＭ １位 ＪＦ５ＩＣＡ １時間２５分０５秒 ５個 選抜表彰第１位 

 ＯＴ 
１位 ＪＨ５ＬＹＷ １時間３１分０５秒 ４個(5個) 選抜表彰第１位 

６位 ＪＨ５ＷＭＮ １時間３９分１０秒 ３個 選抜表彰第２位 

 ＶＴ ６位 ＪＡ５ ＵＹ １時間４１分００秒 １個  

<審判員等> ＪＡ５ＭＧ・ＪＡ５ＴＦＪ・ＪＥ５ＰＢＯ 

 香川クラブからは上記のとおり、４名が全日本ＡＲＤＦ大会に選抜されました。 

 また、ＪＡ５ＵＹ・ＪＦ５ＥＡＰの両名も、失格をしていないので希望参加で全

日本ＡＲＤＦ大会へ出場ができます。 

 なお、上記参加者以外で全日本ＡＲＤＦ大会に参加したいという方がいましたら、

ＪＡ５ＴＯＰまたはＪＨ５ＬＹＷにご相談下さい。（７月上旬までに） 

 

＜岡山大会＞        平成１１年５月１６日（日）  玉野市深山公園 

クラス 大会順位 コールサイン 所要時間 探索個数 備 考 

 ＹＬ ３位 ＪＦ５ＩＣＢ １時間４７分４０秒  ２個 各局お疲れ様で

した。 

また、次回大会も

頑張ってくださ

い。 

 ＯＭ ３位 ＪＦ５ＩＣＡ １時間４４分５５秒  ５個 

ＯＴ 

１位 ＪＨ５ＬＹＷ １時間２９分２７秒  ４個(5個) 

７位 ＪＧ５ＯＢＸ １時間３１分５３秒  ２個 

１０位 ＪＡ５ＴＯＰ １時間４７分１７秒  ２個 

 

 

高松市趣味協会通常総会 

 

  ４月２４日（土）１８：３０から花園町の「ホテル徳寿」において、高松市趣味協会

の通常総会が開催されました。 

 始めに、高松市趣味協会会長のＪＡ５ＡＨＭ天野ＯＭのあいさつがあり、その後議案

書に添って、平成１０年度事業報告・会計報告があり、平成１１年度の予算計画等の議

事が進行されました。また、今年は２年に一度の役員改選の年にあたり、一部事務局案

が修正されたものの、何とか無事承認されました。 

 総会も無事終了し、今年は高松市趣味協会創設２０周年にあたり、各参加団体で記念

となる活動を行おうと盛り上がり、親睦会に入りＦＢな一時を過ごしました。 

 なお、今総会をもって４期８年の長期にわたり、高松市趣味協会の会長を務めました

天野ＯＭが退き、名誉会長に就任致しました。天野ＯＭは歴代会長では一番就任期間が

長く、またその前に副会長を９年間勤めています。長い間たいへんお疲れ様でした。今

後は名誉会長としてさらなるご活躍をご期待しております。 

また、天野ＯＭは高松市趣味協会会長を退いたことにより、５月２１日付けをもって高

松市文化協会副理事長（１期半３年）も退任いたしました。  
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De ＪＨ５ＬＹＷ 

 ５月２３日松山市において四国では３回目のＪＡＲＬ通常総会が開催された。 

 (第１４回松山市、第３０回香川郡(瀬戸大橋総会)、そして今回の「道後総会」) 

「比較的近い場所での総会なので参加しよう」ということになり、ＪＨ５ＥＺＢ･ＪＥ

５ＰＢＯ、ＸＹＬとフレンドのＪＨ５ＰＳＩ長尾さんの５人で参加することにした。 

 実はこの日、生島県営野球場横で職場関係の駅伝大会(４区間１０ｋｍ)があった。 

とりあえず、午前中この大会に参加し、午後から松山に向かうことにした。 

その駅伝大会であるが、１区ランナーが３位の好位置で中継場に飛び込んできた。２区

(２ｋｍ)は私である。トップとの差は１３秒(約５０ｍ)。徐々に差を詰め５００ｍ付近

で２位に、９００ｍ付近でトップに立ち、後は引き離すだけである。３区にたすきをつ

ないだ時には２位に１９秒(約７５ｍ)の差をつけた。３区でさらに差は１００ｍ以上に

広がり、最終ランナーにたすきが渡されたのを見届けて帰宅した。後ろ髪を引かれる思

いであったが、肝心の松山行きの時間が迫っているのであきらめた。 

シャワーを浴び直ちに家を出、途中各局と合流しワイワイとにぎやかに一路松山に向か

った。当初予定どおり１５時前には松山に到着した。 

かって香川クラブでも大活躍し、今は九州に帰っているＪＨ５ＤＪＴ(ex.JF6XZU)･ＪＨ

５ＫＤＱ木下氏夫妻とも連絡を取り、松山で落ち合うことができた。 

「砥部焼きを見学しよう」ということになり、観光館で絵付けをしたり、窯元を尋ね見

学したりした。夜は居酒屋で飲んで食べて、その後お決まりのカラオケへ。演歌あり、

ニューミュージックあり、デュエットありと大いに歌い楽しんだ。 

 翌日は、松山城を見学。リフトではしゃぐ者、ロープウエイですいすい行く者と、実

に気のあった者同士が一緒に旅するのは本当に楽しいものである。 

後で聞くと女性陣３人は朝の４時まで盛り上がっていたそうである。 

お陰で総会々場では、座ると同時に３人とも"可愛い寝顔"？である。 

 ＪＡ５ＥＭＭ･ＪＡ５ＩＱＤ･ＪＡ５ＭＩＫ等クラブの各局と会場で会った。その他に

もお馴染みの数局とアイボールすることができた。 

スタッフの中にもＡＲＤＦ等で知り合った愛媛の各局がおり、お会いすることもできた。

当初 JARLNEWS 等で案内のあった駐車場が、手違いで無いとのこと。誘導は全くなく、

係りに聞いても要領を得ず「有料駐車場も自分で探せ」とのこと。釈然としないまま車

を別の場所に預け受付を済ませた。 

 舞台上の理事席ではＪＡ５ＭＧ稲毛副会長が前列右端でか

しこまっていた。 

思わず、「瀬戸大橋総会」の舞台が目に浮かんできて、まるで

当時にタイムスリップしたような錯覚に陥りそうになった。 

今総会ではＱＳＬの隔月配布(３月から実施)を中心にかなり

の問答があり「相当もめるのではないか」と心配もあったが、

思っていたほど強硬な質問も見られず、いつもの総会風景であ

った。 

 木下夫妻の帰る時間の都合もあり４時過ぎに会場を後にし、

松山空港に送り一路帰路に着いた。途中、「しまなみ海道特別

記念局８Ｊ５ＳＴＵ」と交信したりしながら無事帰宅した。 

 なお、駅伝大会の成績であるがチームは２位を１分近く引き離し２度目の優勝を飾り、

私自身も２区の区間賞(３年連続)であった。 
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 ソフトボール大会中止  
  ４月１８日に計画されておりましたＪＡＲＬ香川県支部主催のフィールドミ 

 ーティング「ＡＲＤＦ初心者研修会とソフトボール大会」は雨天のため中止さ 

 れました。 

 「せっかく今年こそ優勝を」と意気込んでいた各局にはさぞがっかりしたこと 

 とお察し申し上げます。また、来年を楽しみにしましょう。 

クラブミーティングの報告 
  去る５月１８日に、本年度始めてのクラブミーティングが開催されました。 

以前にもありましたが、ミーティング会場に予定していた「トレンディ」が臨時定休

日で急きょ東ハゼ町の「グリーンハウス」に会場を変更して各議題について検討致し、

後ＡＲＤＦ四国地方大会や岡山大会等を中心に雑談に花が咲き有意義な一時を過ご

しました。 

 <参加者> JA5AHM・JA5UY・JA5TFJ・JH5LYW・JH5PMZ・JH5WMN・JE5PBO・JF5ICA 

 

ＡＬＬ ＪＡ５コンテストに参加しよう 
 ＪＡＲＬ四国地方本部では、毎年「ＡＬＬ ＪＡ５ コンテスト」を開催しています。

香川クラブにおきましてもできるだけ参加し協力をしているところであります。 

５エリヤはアマチュア無線人口が少なく、おまけに昨今のアクティビティの低下によ

り、ますますＱＳＯする局が減少しています。 

そこで、この機会に５エリヤのアクティブ度をＰＲするとともに、無線技術の向上、

無線機器の調整も兼ねて、ぜひコンテストの積極的な参加をお願いいたします。 

 なお、その際サマリーシートの中ほど右方の「登録クラブ対抗」という欄がありま

すのでそこに下記のように記入するようにしてください。 

 登録クラブ対抗                        

登録クラブ 

番   号 
 ３６－１－１ 

登録クラブ 

名   称 
ＪＡＲＬ香川クラブ 

 上記のように記入していただけることにより、 

クラブ員各位が獲得した得点が累計され、それがクラブの成績になります。 

「ＡＬＬ ＪＡ５ コンテスト」だけにかかわらず、ＪＡＲＬ主催のコンテストにおい

てはできるだけ記入下さるようお願いします。 

 

 日 時：７月１７日（土）21：00 から１８日（日）21：00 

 部 門：電信及び電信電話とも 

     マルチバンド・シングルバンド(WARC ﾊﾞﾝﾄﾞを除く) 

 ｺﾝﾃｽﾄﾅﾝﾊﾞｰ：ＲＳ(Ｔ)＋市郡ナンバー＋空中線電力 

 ログ提出締めきり：８月１４日(金)当日消印有効 

 その他不明な点がありましたらＪＨ５ＬＹＷに問い合わせてください。 
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「電波少年からＨＡＭへ」 
ＪＡ５ＴＦＪ 横田壽夫 

 マルコニーの無線電信から八木博士のヤギアンテナ、そして電波形式もＡＭ～ＦＭ

～ＳＳＢと、無線の世界も著しい発展を遂げてきたが、一方モールスが実用通信から

姿を消し、ＪＪＹも短波帯での放送を中止する等、想像もつかない程の急速な変遷で

ある。 

 今日、世界に唯一つのコールサイン「ＪＡ５ＴＦＪ」を頂いて開局となった昔を振

り返ると、戦後間もなく、当時多感な少年であった私の興味を引くものの一つに、我

が家の並四ラジオがあった。再生バリコンを回すとピーピー、キューキューと鳴ると

いう代物。ところが、我が家のラジオがピーピーと鳴ると、隣の家のラジオもピュー

ピューと鳴った。（当時は電灯線が、柱上トランスから数軒をシリーズに繋いでいた

ため）面白くて何度も発振させながら、当時手旗信号と共に覚えたモールスでピッピ

ー・ピッピーとやった。ところが「コラッ、俺の名前を勝手に呼ぶな（打つな）」と、

その頃隣の家には満州で戦車通信兵として従軍していた旧制中学卒のＹ先輩が復員

していて、彼は当然モールス信号が十分読めたのである。「何と便利なことか、これ

が通信だ」と、それから毎日毎夜、近所の迷惑も考えず面白がってピーピーとやって

いたのである。その話しを友人にすると、その時既に友人は真空管１本で、ボビンに

コイルを巻いて発信機を作り、数百ｍ離れた友達と毎晩こっそりと交信しているとい

うのである。「微弱な電波だから違反にならない」と勝手に決めこんで。またその友

人が言うには「俺の知っている先輩は何やらＪＡ５○○と放送局の様な自分の局名を

使って仲間と話しをしているぞ」とのこと。早速その先輩を紹介してもらい、遠くて

も自転車で次々訪ね見学に行ったものだった。     

どこの家（局）でも長い竹竿を２本立てて、その間に 

ワイヤーを張り、その真中から割り箸で間隔をとった 

梯子フィーダーを軒先から家の中に引き込み送信機に 

接続している。そして、マイクロフォンに向かって大 

きな声で喋ると、引込線にぶら下げた電球が声の大小 

に合わせて、明るく・暗く点滅する。「これが電波だ」と先

輩は得意顔で話す。これを聞き、唯々感心するのみであった。 

 いろいろ話を聞き、早速帰って開局すべく準備を進めていたが、当時両親はもとよ

り、ある先輩から「無線局を作るのは止めとけ、電波など出すとその筋から目をつけ

られ、まともな就職もできなくなるぞ」と止められ（今では全く笑い話である）開局

を諦め、せいぜい近くのアマチュア局見学で我慢していた。（当時５エリヤはＫＫ位

だったと思う）それから時が過ぎ、街には２ｍモービルがビジーのアンテナをたなび

かせ走り出していた。同乗させてもらった車で、友人の楽しい交信を聞き、昔の想い

が甦り「今度こそ」と開局手続きを経て「ＪＡ５ＴＦＪ」を開局。かっての電波少年

の夢がやっと叶えられ、遅蒔きながらＨＡＭの一員になった次第である。 

 今考えると、当時の先輩の言に屈せず勇気を持って開局していれば、クラブの歴史

に少しは近づくことが出来たのではないかとの思いもするが「馬鹿息子、家を出て行

け。勘当だ！」となっていたかも知れない。 

 現在、趣味の多様化や携帯電話の普及と共にアマチュア無線を志す若者が激減した

というが、先輩の皆さん、少なくとも無線に興味を持つ電波少年・電波少女を大事に

育て、後継者として導いていくことが我々の使命ではないでしょうか。そのことが、

わがＪＡＲＬ香川クラブの充実・発展に寄与することにもなるものと思います。 
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スペイン旅行記（Ⅰ） 
ＪＡ５ＤＺＭ 長尾和子 

 ご縁があって、ＪＡ５ＡＨＭ天野さんご夫妻とＯＭ（ＪＡ５ＵＹ）と一緒にスペイ

ンへ行ってきました。 

 スペインにはＪＬＲＳ．ＤＸメンバーのＥＡ３ＣＭ（Rosa Maria Montserrat）が住

んでいます。 

’96 World YL-Meeting in Berlinでアイボール。

その後ご無沙汰でした。 

 昨年暮れ、彼女の方からＪＡ５ＧＳＧ大

村さん宛の E-mail で、私の消息を尋ねてい

たのを、大村さんからのＦＡＸで知り、気

になっていた矢先、スペイン行きの話しが

持ちあがり、行く決心をしたのです。 

 2ｎｄ（ＪＲ５ＧＣＲ）の E-mail で、彼

女にスペイン行きを知らせると、すぐに返事が返ってきました。 

「Hello!! Hello my dear Kazuko!!」 

「バルセロナへはいつ着く？」「迎えに行けるけど！」「Home へどうぞ！」とうれし

い知らせです。 

何回かのメール交換でホテルでのアイボールを約束して旅立ちました。 

「情熱の国スペインベストハイライト１０日間」と銘打ったツァーです。 

スペインは日本の約 1.3 倍の面積があり、時差は８時間遅れで、成田空港から１８時

間ほどです。 

４月１２日に出発、一行は４０名。夫婦が１２組でその他親子、兄弟、姉妹組で、趣

味のグループ連と何度も海外旅行を楽しまれた方ばかりです。 

 

一日目： 

  機中、深夜のマドリードへ着きました。 

  バスでのツアーの始まりです。 

                       

二日目： 

  マドリード市内見物。 

  プラド美術館へ 

   エル・グレコ、ゴヤ、ヘレスケスを始め、   

   16～1７世紀に活躍した画家の作品が並ん 

   でいます。 

  午後、マドリードから 70ｋｍのトレドへ。 

  主要都市にはカテドラル（大聖堂）があります。中世の面影を残す町並みは宗教 

  の一大中心地という位置を保っているようです。 

  エル・グレコもトレドを愛し、40 年間住み続けたくさんの傑作を残しています。 

  サント・トメ教会の「オルガス伯の埋葬」を見ることが出来ました。 

＜お詫び＞ 

  大変残念なのですが、紙面の都合上ＪＡ５ＤＺＭ長尾さんの「スペイン旅行記」 

 の続きは次回号でお送りします。皆さんお楽しみに！！ 
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★★★ 新入会員募集中 ★★★ 
 

ＪＡＲＬ香川クラブでは、新入会員を募集しています。 

 クラブ結成５０周年行事も終了し、更なる飛躍と新たな歴史を築いてい

かなければなりません。 

 クラブに新風を吹き込むためにも、新入会員の募集にご協力ください。
 

 

１. 今月号で会員名簿をお送りする予定でしたが、紙面の都合上次回号でお送りいたし

ますのでご了承下さい。 

 

２．JARL 香川クラブでは、会員サービスのために無線局免許状の期限切れについて 

  お知らせをしていますが、免許状記載事項に変更があったり、新たに無線局免許 

    状を取得した方は、その都度お知らせくださいますようお願いします。 

 

*** 連絡先 ＪＨ５ＷＭＮ 山口博司 方  *** 

 

 

将来のインターネットサービスに対応して、現在「電子メールアドレス」を取得してい

る方は、差し支えなければ連絡下さい。 

Ｅメール：ＪＨ５ＬＹＷ

          ＪＨ５ＷＭＮ

 

前年度までの会費が未納の方は早急に納入をお願いします。     

また、平成１1 年度会費につきましても早急に納入をお願いします。  

 
*** 会費納入口座  JARL香川クラブ *** 
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